
鈴鹿警察署協議会議事録 
 
 令和５年度第３回鈴鹿警察署協議会
 
 日　　時 令和６年２月５日（月）午後１時30分～午後２時45分 
 場　　所 鈴鹿警察署１階多目的ホール
 
  １  三重県公安委員会 
  　　吉田すみ江委員 
  ２　警察署協議会　８名 
 

出 席 者
 　　麻生洋一郎委員、岡本継治委員、倉田澄子委員 

 　　 　　阪田朋成委員、清水啓子委員、宮田陽一委員 
 　　森雅人委員、吉野笑華委員 
 ３　警察署　13名 
 　　署長、副署長、事件指導官、会計課長、警務課長 
 　　留置管理課長、生活安全課長、地域課長、刑事第一課長 
 　　刑事第二課長、交通第一課長、交通第二課長、警備課長
 
 傍聴者数 なし　
 
 公開・非公開の別 公開　
 

 議 事 概 要
 
 １　警察署長挨拶 
     「本日は、令和５年度最後の協議会である。昨年の治安情勢等を説明
 　させていただくので、忌憚のない御意見をよろしくお願いする。」旨挨
 　拶した。 
 ２　令和５年中の管内治安情勢（警察署長） 
 ３　速度取締り指針（交通第二課長） 
     (１)　速度取締り重点路線 
 　(２)　令和５年中の人身事故発生状況及び分析結果 
     (３)  指導取締り方針 
 ４　アンケート内容及び回答 
 　(１)　交通事故現場の看板について 
     （委員）　設置目的は何か。 
 　　【交通第二課長】　目撃情報を得るために看板を設置しており、目撃
 　　　　　　者からドライブレコーダー映像などの客観証拠を収集できる
 　　　　　　場合がある。 
 　　　　　　　一定期間設置しても目撃者が現れなかった場合は撤去する。 
 　(２)　交番の業務内容等について 
 　　　地域課長から交番での業務内容（巡回連絡、警ら活動、事件・事故
 　　対応等）について説明があった。 
　 ５　１１０番映像通報システムの概要説明 

　　地域課長から、１１０番映像通報システム及び１１０番通報システム
　の利用方法について、映像による説明があった。 
６　退任委員の挨拶 
　　今年度をもって退任する委員から、「３年間、警察署協議会委員を務

めさせていただき勉強になった。委員を経験したことで、警察への相談
もスムーズに行えた。今後も警察活動に協力していきたい。」、「警察学
校の視察では、機敏に行動する学生を見て大変頼もしく感じた。また、

        



年頭視閲式では、部隊行動等を拝見して心強く感じるとともに、警察業
務の大変さを実感した。」等の挨拶があった。 

７　三重県公安委員会委員の講評 
    「鈴鹿警察署管内は犯罪発生件数が多いが、地域住民の安全安心の確

保に向け、継続した取組をお願いしたい。今後も警察署協議会委員の皆
様には、忌憚のない御意見をいただきたい。」旨講評した。

備　　考 報道機関　１社１名　　　　　　　　　

        


